

# Trabajadores de Chuquicamata entregan kits de útiles escolares

Contribuyen en la construcción y desarrollo de las distintas etapas del Colegio Don Bosco.

Andre Malebrán/ Redacción  
 La Estrella de Antofagasta

Con gran alegría y emoción, los estudiantes del Colegio Técnico Industrial Don Bosco de Calama recibieron a un grupo de trabajadores y supervisores de Chuquicamata, junto a representantes de sus empresas colaboradoras. Este equipo logró reunir kits de útiles escolares para más de mil alumnos del establecimiento durante la campaña de Voluntariado 2024.

Durante un acto que contó con la participación de la comunidad educativa, los alumnos, en representación de sus cursos, recibieron simbólicamente un set de útiles de manos de los trabajadores presentes. Materiales que buscan contribuir significativamente a su proceso educativo, y su entrega fue muy bien recibida por los jóvenes.

“Vienen dos cuadernos unisex, dos cuadernos college, que sirven mucho, en especial para lenguaje y matemática. También

viene un set de lápices, lapiceras y gomas, cosas que son más esenciales, en especial en nuestro ámbito de estudio”, comentó Martín Muñoz, alumno de primero medio F, sobre el contenido de los kits.

Por su parte, Heleny Mestre, alumna de tercero medio B, agradeció la iniciativa y destacó su importancia. “Para mí es algo impresionante, ya que estas oportunidades no se dan siempre, y a nosotros, como alumnos, nos motiva el que vengan, nos visiten y nos traigan útiles, porque así nos hace querer hacer las cosas con más ganas”, expresó.

## FORMACIÓN

Previo a la ceremonia, la delegación de Chuquicamata visitó las instalaciones del colegio, especialmente los talleres, donde pudieron observar el trabajo y el aporte de distintas compañías mineras a la formación de futuros técnicos, especialmente en cuanto a equipamiento y tecnología.

“De verdad que es una



CONTRIBUYE A LA FORMACIÓN DE ESTUDIANTES A TRAVÉS DEL PLAN SPONSOR DE LA EDUCACIÓN.

experiencia y una actividad emocionante, ver a los estudiantes, sus rostros de gratitud, pero también de orgullo. Fuimos al taller de soldadura, donde había niños y niñas aprendiendo las técnicas, y de verdad, cuando uno los ve, es emocionante”, señaló Jorge Herrera, ingeniero senior de la Gerencia de Seguridad y Salud Ocupacional de Chuquicamata.

Herrera también destacó que el éxito de la cam-

paña de recolección de útiles se debe a que “el trabajador chuquicamatino, independiente de si es colaborador o propio, tiene en su ADN el sentido comunitario, el deseo de aportar a la comunidad en la que estamos inmersos”.

La experiencia fue igualmente significativa para los representantes de las empresas colaboradoras. “Ser parte de su educación nos enorgullece mucho, sobre todo porque sabemos que nues-

tros trabajadores lo hicieron desde el corazón. Sabemos que todos estos cuadernos, todos estos lápices, serán bien utilizados por los alumnos del Colegio Don Bosco”, indicó Francisca Balbontín, psicóloga organizacional de la empresa Ingenalse.

El rector del establecimiento, Johnny Ascencio, resaltó este vínculo y expresó que se refuerza desde lo humano con la entrega de los kits escolares. 🍀